

The Deltaboys (Presstext)2017

Mit Ihrem Programm „Roug & Easy“ und der neuen gleichnamigen CD , machen „The Deltaboys“ die Bühne zur Südstaaten Veranda (Front Porch) und ein Konzert wird zu einem besonderen, fast privaten Erlebnis!

Sie erzählen mit akustischen Gitarren, vielen Mundharmonikas, zwei ausdrucksstarken Stimmen und leidenschaftlicher Spielfreude traurige und amüsante Geschichten vom Lieben und Leben. Die beiden Musiker Michael van Merwyk und Gerd Gorke sind beide seit über 30 Jahren in Sachen akustischer Musik unterwegs. Ihr akustischer Blues und Soul erklang bis jetzt in ganz Deutschland und halb Europa. Auch in den USA konnten sie mit Ihren musikalischen Qualitäten überzeugen .

Am 28.1.17 geht es wieder zur IBC nach Memphis USA

Beide Musiker gewannen schon mehrer Preise zB .die German Blueschallenge 2009 , 2011 , Michael wurde „ Vize Bluesweltmeister „ in Memphis 2013 und bekam den Deutschen Rockpreis für seinen Bluesgesang .Aktuell in 2016 wurde Michael van Merwyk als bester Bluessänger und bester Bluesgitarist in Deutschland ausgezeichnet . Gerd Gorke kam als Harmonicaspieler unter den Top . 5.
2017 IBC Memphis , Deltaboys Semifinalist .

Eine herzliche Atmosphäre, Musik für die Seele, fernab jeglicher Bluesklischees und alles mit einem „Augenzwinkern“ auf die Bühne gebracht! „Musik macht glücklich“ darum geht es den **Deltaboys!**

Pressestimmen

„unglaublich, mehr als echt, unwiderstehlicher Deltablues und eine Begegnung mit der Harmonica Champions League“
Emdener Zeitung Nov. 2008

„Excellent vocals and awesome Harmonica playin“
IBC Jury Memphis Febr. 2010

„Die Deltaboys verückten ihr Publikum sodann mit Ihren Interpretationen von Blues und Countryklassikern sowie auch eigenen Reimen. Michaels Gitarrenspiel und Gesang geht sofort unter die Haut“
Reviermucke.de Dez. 2010

„Der Harmonikavirtuose Gerd Gorke und Michael van Merwyk verzauberten Ihr Publikum“
Weserkurier Jan. 2011

„Die Deltaboys zelebrieren den Südstaatenblues im Schüttekeller mit himmelstürmender Virtuosität und Ideenreichtum“
Bühler Nachrichten 2016

„Die Erfinder der Latzhosen boten ein mitreißendes Bluesfeuerwerk , progressiv und absolut tanzbar „
Verdern Allerzeitung 2015